

# KREIS

172 - 22. 01. 2011

## Schule im Aufbau

**GYMNASIUM NACKENHEIM** Vier Jahrgänge

**NACKENHEIM** (bn). Den vierten Jahrgang nimmt nun das Nackenheimer Gymnasium auf, das bedeutet nach den Sommerferien rund 400 Mädchen und Jungen in den Klassenstufen fünf bis acht. „Uns ist die Entwicklung des Schülers als Mensch genauso wichtig wie der Leistungsanspruch“, unterstreicht Schulleiterin Helga Lerch. Das Übernehmen von sozialer Verantwortung und das Leben demokratischer Prinzipien sind feste Bausteine der Schule. Eine feste Kooperation mit der Stiftung Bärenherz und ein Sozialpraktikum in der 9. Klasse gehören zum Spektrum des G8-Gymnasiums.

Die Orientierungsstufe weist die gleiche Stundentafel auf wie ein G9-Gymnasium. Der Ganztags wird erst ab Klasse 7 Pflicht, aber bisher hätten sich alle Eltern für den rhythmisierten Unterricht bis 16 Uhr ab Klasse 5 entschieden, sagt Helga Lerch. Eine Mittagspause von 70 Minuten, Lernzeiten, derzeit 54 AGs, Förderkurse – all dies gehört ebenso zum Leben und Lernen wie die Ausrichtung auf Natur-

**„BEI UNS MACHT LERNEN SPASS...“**

► „...weil der Mensch im Mittelpunkt all unserer schulischen Bemühungen steht.“ **Helga Lerch, Schulleiterin**

wissenschaft und Informatik oder auf Sprachen mit der Entscheidung für ein Wahlpflichtfach ab Klasse 8. In der 5. Klasse geht's los mit Englisch, ab Klasse 6 kann Französisch oder Latein gewählt werden, später kommt Spanisch hinzu. Entsprechend staffeln sich die Sprachreisen von Klasse 7 bis 9. Noch im Januar ist der Spatenstich für den Neubau geplant mit einem naturwissenschaftlichen Trakt, Mediathek, Mensa mit 300 Plätzen sowie weiteren Klassenräumen.



G8-Gymnasium, Pommardstraße 17, 55299 Nackenheim.  
Telefon 061 35/70 69 20; E-Mail kontakt@gymnasium-nackenheim.de, Homepage: www.gymnasium-nackenheim.de.



Das G8-Gymnasium in Nackenheim ist eine noch recht junge Schule. Ab Sommer lernen hier vier Jahrgänge.

Foto: hbz/ Michael Bahr